
ATA	DO	19º	CONGRESSO	BRASILEIRO	DA	TRADIÇÃO	GAÚCHA	–	SAPEZAL	–	MT	EM	14	DE	NOVEMBRO	DE	2015.	

Aos	quatroze	dias	do	mes	de	novembro	do	ano	de	dois	mil	e	quinze,	 	reuniram-se	em	congresso	ordinário	da	cidade	
de	 Sapezal	 –	 MT,	 Membros	 do	 Conselho	 de	 Vaqueanos,	 Conselho	 Diretor,	 Junta	 Fiscal	 e	 Conselho	 de	 ÉZca;	 II	 -	
Delegados	dos	MTGs.		dos	estados	de	Mato	Grosso,	Mato	Grosso	do	Sul,	Paraná,	Ro	Grande	do	Sul,	Santa	Catarina,	e	
MTG	do	Planalto	Central	o	qual	congrega	a	região	Nordeste	do	Brasil.	O	congresso	fora	presidito	pelo	Sr.	Airton	Callai,	
conforme	 edital	 de	 convocação	 de	 12	 de	 setembro	 de	 2015.	 Aberta	 a	 sessão,	 eu	Dalton	 Castro	 de	 Camargo	 fiz	 a	
leitura	das	 correspondencias,	 sendo	elas	o	O`cio	nº	396/15	do	MTG	–	RS,	dirigido	aos	deputados	Federais,	O`cio	
GPQ	 nº	 522/2015	 de	 Gilmar	 Reinoldo	 Wentz,	 Prefeito	 municipal	 da	 cidade	 de	 Querencia	 –	 MT,	 e	 por	 final	 a	
Correspondencia	da	MPBRASIL	Propriedade	intelectual,	que	refere-se	ao	posicionamento	do	registro	das	siglas	CTG	e	
CBTG.	O	presidente	do	Congresso	Sr.	Airton	Callai	chamou	para	a	composição	da	mesa	o	Sr.	João	Ermelino	de	Mello,	
os	Representantes	dos	MTG’s,	o	Patrão	do	CTG	de	Sapezal	Sr.	Cleto	Weber,	o	prefeito	da	Cidade	de	Querencia	–	MT,	
Sr.	Gilmar	Reinoldo	Wentz,	bem	como	o	presidente	da	câmara	de	vereadores	daquele	municipio	que	ora	se	candidata	
a	 sediar	 o	 FENART	 e	 JOGOS	 TRADICIONALISTAS	do	 ano	de	 2017.	 Concedida	 a	 palavra	 aos	 componentes	 da	mesa,	
tomou	a	palavra	o	Sr.	Cleiton	Weber,	Patrão	do	CTG	Chama	da	Tradição	de	Sapezal	–	MT,	o	qual	deu	boas	vindas	aos	
congressistas,	passando	a	palavra	para	o	SR.	Roberto	Basso,	patrão	do	MTG	–	MT,	o	qual	cumprimentou	a	todos	e	fez	
suas	consideraçãoes.	Em	seguida	tomou	a	palavra	o	vice	presidente	do	MTG	–	RS,	Sr.	Valdeni	Calegaro,representando	
o	presidente	Manoelito	Savaris,	Rogério	Panievski	falou	pelo	MTG	do	estado	do	Paraná,	o	qual	saudou	à	todos	e	fez	
suas	consideraçoes,	passando	a	palavra	para	o	Vice	Patrão	MTG-MS,	Sr.	Elton	José	Lang	que	saudou	à	todos	e	passou	
a	palavra	ao	Sr.	 Jorge	Franklin	 representante	do	MTG	do	Estado	de	São	Paulo,	que	 fez	 suas	 considerações	finais	e	
saudou	 a	 todos,	 Loiva	 Lopes	 Calderan	 representando	 o	 MTG	 do	 Planalto	 Central	 Saudou	 á	 todos	 e	 fez	 suas	
consederações,	passando	a	palavra	à	representante	do	Estado	de	SC	Srta.	Francini	Mota	Rocha	que	saudou	à	todos	e	
fez	suas	considerações.	Em	seguida	tomou	a	palavra	o	Sr.	Gilmar	reinoldo	Wentz,	Prefeito	do	Município	de	Querencia-	
MT,	 que	 juntamente	 com	 o	 Presidente	 da	 Camara	 de	 Vereadores	 daquela	 cidade	 	 SR	 Telmo	 Alves	 de	 Brito	 e	 o	
Representante	do	CTG	Pousada	do	 Sul,	 soudou	 à	 todos,	 e	 candidatou	 a	 Cidade	de	Querencia	 –	MT,	 para	 sediar	 o	
FENART	e	JOGOS	TRADICIONALISTAS	edição	2017,	salientando	que	se	for	aprovado	por	este	congresso,	todos	terão	o	
prazer	 de	 conhecer	 uma	 terra	 de	 oportunidades	 e	 de	 gente	 hospitaleira,	 salientou	 o	 prefeito	Wentz.	 Em	 seguida	
Tomou	a	palavra	o	Sr.	Airton	Calai,	Agradeceu	à	todos	pela	presença,	agradecendo	também	o	presidente	da	camara	
de	Vereadores,	nobre	Edil	Sr.	Telmo	Alves	de	Brito.	Em	seguida	tomou	a	Palavra	o	Sr.	João	Ermelino	de	Mello,	o	qual	
salientou	almejar	a	aprovação	da	cidade	de	Querencia-	MT	para	 sediar	o	FENART	e	 JOGOS	TRADICIONALISTAS	em	
2017,		e	ainda	relatou	a	importancia	da	cultura	gaúcha	pelos	rincões	deste	Brasil,		e	recitou	emocionado	o	trecho	do	
Hino	do	Rio	Grande	do	Sul,	“Sirvam	nossas	façanhas,	de	modelo	à	toda	a	Terra”.		Na	sequencia	o	Sr.	João	Mello,	Leu	e	
entregou	a	Comenda	de	Consul	Honorario	do	RS	ao	Sr.	Wagner	Paim	e	ao	Sr.	Romeu	Edio	Schnaider,	cuja	comenda	foi	
conferida	pelo	Governador	do	RS	Sr.	José	Ivo	Sartori.	Na	sequencia	o	Sr.	Ailton	Callai	desfez	a	mesa,	anunciou	uma	
breve	pausa.		Às	13:45	hs.	(treze	horas	e	quarenta	e	cinco	minutos)	O	presidente	do	congresso	Sr.	Airton	Callai	tomou	
a	palavra	e	deu	 início	aos	trabalhos,	em	segunda	chamada,	que	nomeou	Relator	do	Congresso	o	Sr.	Francisco	José	
Muller.	Na	sequencia	o	foi	apresentada	a	prestação	de	contas	pelo	Tesoureiro	Moacir	Kohl	Filho,	o	qual	disponibilizou	
as	contas	para	apreciação	dos	membros	da	 junta	fiscal	Sra.	Reni	Marchioro,	Valdir	Gonzales	da	Silveira.	Tomando	a	
palavra	 o	 Sr.	 Wilson	 Porto	 divulgou	 o	 parecer	 das	 contas	 apresentadas,	 com	 a	 aprovação	 do	 conselho	 fiscal.	 Na	
sequencia,	o	Sr.	Callai	 levou	as	contas	para	a	plenária,	que	foram	aprovadas	por	unanimidade.	 	Na	sequencia	o	Sr.	
Airton	Callai	apresentou	a	chapa	da	diretoria	da	CBTG	para	gestão	2015/2017,	cuja	ata	de	posse	está	em	documento	
anexo.	Sem	mais,	eu	Dalton	castro	de	Camargo	Secretariei	este	congresso,	cuja	lista	de	presente	se	faz	em	anexo.	


